



ROYAL BAKING POWDER

Absolument pure  
Poudre faite avec la crème de tartre de France pure.

Bureau météorologique.

Washington, 31 octobre — Indications pour la Louisiane — beau temps mercredi et jeudi; vents variables.

ENTREVUE

— AVEC —  
Senor Regidor, agent d'Aguineldo.

Préface Associée.  
New York, 31 octobre — Une dépêche de Londres au World dit que senor Antonio Regidor de Jurado qui, pense-t-on, est envoyé par Aguineldo pour offrir aux autorités de Washington des termes de paix, est arrivé ici, de Madrid.  
A un correspondant du World il a déclaré que la seule mission que lui avait été confiée, c'était d'exposer les plaintes du clergé séculier contre les moines aux Philippines.  
"Les moines, dit-il, se sont mis sous la protection du général Otis et ils s'emparent des propriétés du clergé séculier."  
"Un comité de banquiers et de marchands influents m'a demandé de profiter de ma présence à Washington pour sonder votre gouvernement sur les meilleurs termes possibles de paix."  
Quand on lui a demandé si, positivement, il avait été accrédité par Aguineldo dans ce but, Senor Regidor a répondu, en véritable diplomate, qu'il pourrait peut-être être accrédité en cette qualité, avant son départ pour Washington, ce qui aurait lieu, vers la fin de novembre.  
— Avez-vous appris que Aguineldo avait ouvert des négociations avec le général Otis, à Tarlac, lui a-t-on demandé?  
Je n'ai aucune confiance dans ces rapports, a-t-il répondu.  
D'après mes renseignements particuliers, je crois que Aguineldo ne fera aucune démarche pacifique, tant que le congrès n'aura pas parlé. Nous considérons toute négociation avec le général Otis, comme une perte de temps.  
Si le Congrès décide que les Philippines doivent avoir le self-government, alors la paix se fera bien vite. Si l'on décrète le gouvernement militaire, la guerre durera indéfiniment.  
Il faudra 300,000 hommes pour effectuer la conquête des Philippines et 600,000 hommes pour maintenir la paix.  
Aguinaldo et les Philippines savent à quoi s'en tenir sur la campagne qui va commencer. Cela les fait sourire et ne les émeut pas le moins du monde.  
Les Philippines ont offert de relâcher les prisonniers espagnols si l'Espagne reconnaissait leur indépendance. L'Espagne, tout en essayant de recouvrer ses soldats, ne veut pas offenser les Etats-Unis.  
— Que croyez-vous qu'il surviendra?  
— Cela dépend du Congrès. Un règlement honorable serait plus avantageux pour les Etats-Unis que cette guerre interminable. Mais les Philippines ne veulent pas, avant tout, d'un gouvernement militaire. Ils en ont assez de celui que leur avait imposé l'Espagne et qui n'a jamais réussi.  
Senor Regidor est un véritable type de Philippin. C'est un homme d'une soixantaine d'années, d'agréables façons, parlant l'anglais couramment.  
Il a, pendant 30 ans, fait le métier d'avocat, à Londres. Il y est très respecté dans les cercles commerciaux, comme homme et comme avocat.

Washington, 31 octobre — In- dications pour la Louisiane — beau temps mercredi et jeudi; vents variables.

Washington, 31 octobre — Une dépêche de Londres au World dit que senor Antonio Regidor de Jurado qui, pense-t-on, est envoyé par Aguineldo pour offrir aux autorités de Washington des termes de paix, est arrivé ici, de Madrid.

Washington, 31 octobre — Une dépêche de Londres au World dit que senor Antonio Regidor de Jurado qui, pense-t-on, est envoyé par Aguineldo pour offrir aux autorités de Washington des termes de paix, est arrivé ici, de Madrid.

Washington, 31 octobre — Une dépêche de Londres au World dit que senor Antonio Regidor de Jurado qui, pense-t-on, est envoyé par Aguineldo pour offrir aux autorités de Washington des termes de paix, est arrivé ici, de Madrid.

Washington, 31 octobre — Une dépêche de Londres au World dit que senor Antonio Regidor de Jurado qui, pense-t-on, est envoyé par Aguineldo pour offrir aux autorités de Washington des termes de paix, est arrivé ici, de Madrid.

Washington, 31 octobre — Une dépêche de Londres au World dit que senor Antonio Regidor de Jurado qui, pense-t-on, est envoyé par Aguineldo pour offrir aux autorités de Washington des termes de paix, est arrivé ici, de Madrid.

Washington, 31 octobre — Une dépêche de Londres au World dit que senor Antonio Regidor de Jurado qui, pense-t-on, est envoyé par Aguineldo pour offrir aux autorités de Washington des termes de paix, est arrivé ici, de Madrid.

Washington, 31 octobre — Une dépêche de Londres au World dit que senor Antonio Regidor de Jurado qui, pense-t-on, est envoyé par Aguineldo pour offrir aux autorités de Washington des termes de paix, est arrivé ici, de Madrid.

Washington, 31 octobre — Une dépêche de Londres au World dit que senor Antonio Regidor de Jurado qui, pense-t-on, est envoyé par Aguineldo pour offrir aux autorités de Washington des termes de paix, est arrivé ici, de Madrid.

Washington, 31 octobre — Une dépêche de Londres au World dit que senor Antonio Regidor de Jurado qui, pense-t-on, est envoyé par Aguineldo pour offrir aux autorités de Washington des termes de paix, est arrivé ici, de Madrid.

Washington, 31 octobre — Une dépêche de Londres au World dit que senor Antonio Regidor de Jurado qui, pense-t-on, est envoyé par Aguineldo pour offrir aux autorités de Washington des termes de paix, est arrivé ici, de Madrid.

Washington, 31 octobre — Une dépêche de Londres au World dit que senor Antonio Regidor de Jurado qui, pense-t-on, est envoyé par Aguineldo pour offrir aux autorités de Washington des termes de paix, est arrivé ici, de Madrid.

Washington, 31 octobre — Une dépêche de Londres au World dit que senor Antonio Regidor de Jurado qui, pense-t-on, est envoyé par Aguineldo pour offrir aux autorités de Washington des termes de paix, est arrivé ici, de Madrid.



JIM JEFFRIES.



TOM SHARKEY.

Les deux gladiateurs tels qu'ils descendront dans l'arène vendredi prochain.

Sewall n'ont reçu aucun avis de ce genre.

Le ministre de l'intérieur, des îles Hawaii, est mort le 16; il a succombé à une attaque d'apoplexie.

Fin prochaine de la révolution au Pérou.

New York, 31 octobre — Une dépêche de Lima, Pérou, au Herald annonce que les forces révolutionnaires sont pourvues, l'épée dans les reins, par les troupes du gouvernement.

Suivant une dépêche officielle, la situation des révoltés est extrêmement précaire. Cette misérable révolution a déjà duré trop longtemps. Elle a fait subir des pertes incalculables au gouvernement et au commerce.

Un ravisseur de 17 ans.

Union City, Tenn., 31 octobre — I vient de se passer ici un fait qui a mis en émoi la population de Pryorburg. Le chef de la police de cette localité D. J. Hickman a reçu l'ordre d'arrêter Luther Switson, âgé de 17 ans et Pearl Ward âgée de 13 ans.

Si jeune qu'il soit, Luther est marié. Sa femme est la sœur de Pearl Ward. Luther, est amoureux de cette dernière. Il a lâché sa femme pour sa belle-sœur. Tous les deux viennent de disparaître. La police est à leurs trousses.

Levée de Quarantaine.

Washington, 31 octobre — Les autorités du service des hôpitaux de la marine ont lancé aujourd'hui un ordre levant la quarantaine contre la Nouvelle-Orléans.

L'état du vice-président Hobart

Paterson, New Jersey, 31 octobre — A six heures du soir on annonce que le vice-président Hobart a passé une bonne journée.

Il s'est intéressé aux nouvelles, a été très gai et a fait un bon somme naturel. Il a dit lui-même que c'était un des meilleurs jours qu'il ait passés depuis une semaine.

Mort du capitaine French.

Washington, 31 octobre — Une dépêche du général Otis au département de la guerre annonce la mort du capitaine Charles French, du 36ème régiment d'infanterie qui avait été blessé dans la bataille livrée hier près de Florida Blanca.

Le général Otis dit que la mort du capitaine est le résultat de l'amputation d'une jambe au-dessous du genou, amputation rendue nécessaire par le caractère de la blessure.

Le capitaine French était entré dans l'armée comme lieutenant du premier régiment des volontaires du Montana, le 8 mai 1898. Il s'était embarqué avec son régiment le 19 juillet et était arrivé à Manila le 24 août suivant. Il avait quitté son régiment le 21 juillet 1899 pour devenir capitaine dans le 36ème régiment des volontaires des Etats-Unis.

Il était originaire de Great Falls, Montana, où son frère réside.

Les mouvements de la colonne du général Young.

Washington, 31 octobre — Des avis reçus aujourd'hui au département de la guerre établissent que la colonne de Young poursuit fermement sa marche en avant malgré les circonstances défavorables.

Une dépêche du général Otis est ainsi conçue: Young s'avance au nord et à l'est de Cabanatuan. Il occupera aujourd'hui Talavera et probable- ment Aliaga. Son but est d'atteindre San Jose et Carrangian. Les pluies ont rendu les chemins impraticables pour les voitures dans cette région, et la marche est difficile.

Un message envoyé de Manille par le général Miller annonce que William P. Chamberlain, le messager blessé dans la bataille où le capitaine Guy Howard a perdu la vie, va mieux.

Arrivée du président McKinley à Richmond.

Richmond, Virginie, 31 octobre — Le président McKinley et ses compagnons de voyage sont arrivés à Richmond à onze heures 19 du matin et ont été conduits directement à l'hôtel.

Malgré une pluie battante le Président a été accueilli par une foule immense.

Le départ du Shamrock.

New York, 31 octobre — A cause du vent violent du sud-ouest le yacht Shamrock, qui devait prendre la mer aujourd'hui, est resté à son ancrage près de Liberty Island.

Sir Thomas Lipton et quelques-uns de ses amis se sont rendus à midi au yacht pour faire leurs adieux à l'équipage et lui souhaiter bon voyage.

Sir Thomas partira pour Southampton demain à dix heures du matin. Si le temps le permet le Shamrock, accompagné de l'Erin, partira une heure avant, afin d'être en route quand le paquebot St. Louis prendra la mer.

Le capitaine Hamilton espère arriver avec le Shamrock à Glasgow en vingt jours.

DERNIERE HEURE.

Retour prochain de Lord Paunceforte aux Etats Unis.

Londres, 31 octobre — Lord Paunceforte, ambassadeur d'Angleterre aux Etats Unis, aura pour compagnons de voyage sur le vapeur Oceanic, de la ligne White Star, qui part demain de Liverpool pour New York, G. Lowther, le nouveau secrétaire de l'ambassade, et R. B. Rumley, attaché honoraire à l'ambassade, qui est fiancé à la fille de Lord Paunceforte.

L'ambassadeur compte rester à Washington jusqu'au mois d'avril, mais si la question de la frontière de l'Alaska n'est pas réglée à cette époque, et s'il paraît y avoir des chances d'entente, il restera plus longtemps.

Lord Paunceforte a en ce jour d'hui un entretien avec M. Joseph H. Choate, ambassadeur des Etats-Unis à Londres.

Le docteur Regidor Jurado.

Londres, 31 octobre — Le docteur Regidor Jurado, président de la Chambre de commerce espagnole, a reçu hier soir à Londres de Senor Paterno, président du soi-disant cabinet philippin, une dépêche ainsi conçue: "J'ai reçu d'Aguinaldo l'instruction de vous demander d'accepter le poste de représentant du gouvernement philippin à Washington, si vous vous rendez aux Etats-Unis dans un autre but".

Le docteur Jurado déclare qu'il n'acceptera pas ce poste officiel. Il se rendra aux Etats-Unis en décembre prochain, dans l'intérêt du clergé philippin qui désire obtenir la même protection que celle que le général Otis a accordée au clergé espagnol. S'il acceptait des fonctions officielles les autorités de Washington ne le recevraient pas.

Mort du baron Hytton.

Londres, 31 octobre — Le baron Hytton, Headworth Hytton Joliffe, antécédents des Gardes Coldstream, est mort aujourd'hui.

Il était né le 23 juin 1829 et avait été créé baron en 1866.

Règlement de la question de frontière entre le Brésil et la Bolivie

Rio de Janeiro, Brésil, 31 octobre — Le général Castro Cerqueira, ministre des affaires étrangères du Brésil, et Sinor Paravieini, ministre de Bolivie à Rio de Janeiro, ont signé un protocole réglant la question de frontière entre leurs pays respectifs.

Une commission conjointe restera la ligne de frontière conformément au traité de 1867.

La douane bolivienne de Puerto Alonso restera ouverte jusqu'au règlement final.

La révolution Colomienne

Colon, Colombie, 31 octobre — Un rapport reçu à Colon établit que le 24 octobre les deux vapeurs cuirassés du gouvernement ont détruit sept navires des insurgés.

L'un de ces navires a coulé avec 200 hommes, dit-on.

Les troupes du gouvernement ont triomphé dans une bataille rangée près de Bucaramanga. Le chef insurgé Uribe a été tué. Ruiz, un autre chef, a été fait prisonnier.

BULLETINS DE GUERRE.

Captown, Colonie du Cap, 31 octobre — On annonce de Berkeley-West que les Boers construisent des forts autour de Kimberley dans le but de bombarder la ville.

Londres, 31 octobre — Le bruit court que le général White se repliera peut-être sur Pietermaritzburg, où le chemin de fer est intact.

Dans les cercles militaires les opinions diffèrent beaucoup au sujet de la sagesse de ce mouvement.

Londres, 31 octobre — Une dépêche spéciale de Ladysmith dit que les Boers ont souffert énormément dans la bataille, et que quelques personnes estiment leurs pertes à neuf cents ou mille hommes, tués et blessés.

Captown, 31 octobre, midi 10 — Les «South African News» publient la dépêche suivante: Ladysmith, 31 octobre — Une bataille est engagée au pied du mont Umbane, à quelques milles de Ladysmith. Plusieurs obus sont tombés dans la ville.

Londres, 31 octobre — Le maréchal Lord Wolseley, commandant en chef de l'armée anglaise, a ordonné l'appel des 7 régiments de Derbyshire, qui seront ajoutés à l'armée du sud de l'Afrique.

Durban, Natal, 31 octobre — Le palais législatif est transformé en hôpital pour les blessés anglais et boers, qui recevront les mêmes soins.

Londres, 31 octobre — Walter Morrison, M. P., a souscrit mille livres sterling au fonds des volontaires du Natal.

Mobilisation d'un nouveau corps d'armée en Angleterre.

Londres, 31 octobre — Les préparatifs de mobilisation d'un nouveau corps d'armée et l'activité extraordinaire dans la marine font de nouveau croire dans les cercles officiels que le gouvernement a de bonnes raisons de prévoir une hostilité européenne.

Cependant, on ne trouve aucune raison justifiant cette répétition de la rumeur d'une intervention de la Russie, de la France ou de l'Allemagne.

On apprend de bonne source que le motif est, pour citer un fonctionnaire, «de montrer aux autres ce que nous pouvons faire», et que la mobilisation nouvelle n'est, comme l'appel des milices, qu'une mesure de précaution.

Mais il est toujours douteux que le second corps d'armée soit mobilisé. Cette mesure dépend de deux choses: d'abord, de l'attitude des puissances européennes après le premier revers sérieux éprouvé par les Anglais; ensuite, de la vis-à-vis du général Buller, qui, ne trouvant pas l'état de choses aussi favorable qu'il le pensait, pourrait demander des troupes.

Il ne s'ensuit pas, si le second corps d'armée est mobilisé, qu'il sera envoyé au général Buller. Il est probable qu'il sera maintenu en Angleterre, en disponibilité, pour remplacer les régiments conformément aux désirs de Buller.

D'après l'organisation actuelle de l'armée anglaise il est supposé que trois corps d'armée peuvent être mobilisés en peu de temps.

Si les autorités du ministère de la guerre se décident à mobiliser un second corps d'armée un nouvel appel de réservistes sera nécessaire.

D. MERCIER'S SONS  
Les marchands renommés par la modicité des prix de leurs articles et la loyauté dans leurs transactions commerciales.  
77, rue de la Paix, Paris.  
Le magasin est ouvert le samedi soir jusqu'à 10 heures, et fermé le dimanche.  
Coin des rues Dauphine et Bienville, à deux états de la rue du Canal, 2me District.  
Nov. — 1 an — mer. jeu. dim

COMPAGNIE D'ASSURANCES  
— DES —  
MARCHANDS  
— DE LA —  
NOUVELLE-ORLEANS.  
PAUL CAPDEVIELLE, Président;  
JULES MONTREUIL, Secrétaire.  
BUREAU: RUE DU CANAL, 622.

Assure contre toutes pertes causées par l'incendie sur les rivières et sur les mers.  
CONSEIL D'ADMINISTRATION:  
Henry C. Boucher, John P. Baldwin, W. H. Bofinger,  
Jayme Magi, Paul Capdevielle, A. Xiques,  
U. Koen, Jno W. Fairfax, Emilien Perrin,  
Manuel Abascal, Lawrence Fabacher.

LA GUERRE D'AFRIQUE.  
Deuil en Angleterre.  
Supériorité du général Joubert sur le général White.  
Le général White s'est avancé avec l'idée de chasser les Boers de collines situées à sept milles de distance que le général Joubert avait ostensiblement fortifiées dimanche.  
Le commandant boer a laissé un contingent suffisant pour attirer le général White et, avec le gros de ses forces, a furtivement tourné la droite des Anglais pour prévenir une attaque de flanc et essayer de couper les communications du général White avec Ladysmith.  
Le commandant boer a réussi à éviter l'attaque, mais avec de grandes difficultés, et ses troupes ont beaucoup souffert d'un feu de flanc.  
Dans les cercles militaires des critiques sévères sont faites de la tactique anglaise qui a rendu possible la chute du 13ème hussards dans une embuscade à Glascoo et la perte de deux superbes régiments à Ladysmith.

Trois îles du groupe des Philippines laissées à l'Espagne.  
Madrid, Espagne, 31 octobre — Une sensation a été causée aujourd'hui par le comte d'Almenara, qui a déclaré que par suite de l'ignorance des commissaires espagnols et américains trois îles du groupe des Philippines, les deux Batanes et Calayan, situées au nord de Luzon, n'ont pas été comprises dans le traité.  
Ces îles devraient, dit-on, servir de base à de nouvelles négociations pour la mise en liberté des prisonniers espagnols.

Les journaux étrangers et la défaite des Anglais.  
Londres, 1er novembre — A l'étranger, spécialement en France, aucune peine n'est prise pour cacher le plaisir que cause la défaite des Anglais.  
A Paris, tous les moyens de répandre la nouvelle ont été employés. Quelques journaux ayant le plus de dignité ont pris un ton respectueux et sympathique, mais en grande majorité les autres se réjouissent.

L'éditeur de "La Patrie" a arboré les drapeaux du Transvaal et de l'Etat libre d'Orange aux fenêtres de ses bureaux.  
"La Presse" prêche un sentiment général de la population française dans le sud de la France n'a pas pu de différente dans les chœurs.  
"Le Courrier" et les puissances coalisées seront un arbitre.  
Yves Guyot, presque seul à contre les Boers.  
C'est tout bonnement l'affaire de l'araignée boerre et de la mouche.

PRENEZ-VOUS LA VÉRITABLE  
**Hunyadi János**  
EAU APÉRITIVE NATURELLE!  
Pour un Estomac en Désordre  
Pour la Constipation et l'état Billeux  
SA SUPÉRIORITÉ EST INCONTESTÉE.  
Prescrite par la Profession Médicale depuis 25 ans.  
**Hunyadi János** Est/une  
Nécessité dans une Famille.